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ВОЗ ВРАЩЕНИЕ 
А. Н. К О С Ы Г И Н А  
ИЗ ЛОНДОНА В МОСКВУ

МОСКВА, 13 февраля. (ТАСС). 
Сегодня в Москву из Лондона воз
вратился Председатель Совета 
Министров СССР А. Н. Косыгин. 
Он находился в Великобритании 
по приглашению Премьер-Мини
стра Гарольда Вильсона и был го
стем Английского правительства.

На Внуковском аэродроме, 
украшенном государственными 
флагами ДЗССР, А. Н. Косыгина 
встречали Г. И. Воронов, К. Т. 
Мазуров, Д'. С. Полянский, И. В. 
Капитонов, Б. Н. Пономарев и 
другие официальные лица.

О Т К Р Ы Т О Е  П И С Ь М О
о  к  Р у  ж  Н Ы М и 3 Б И Р  А Т Е л  Ь и Ы М  
к о м и с с и я м  п о  ВЫБОРАМ В ВЕРХОВНЫЕ 
с  о  в  Е Т Ы  с о ю з н ы х  Р Е С П У Б Л И К

/  М ы, н и ж еп одп и савш и еся , каж ды й в отдельности , получили  
о т  собран и й  коллективов т р уд я щ и хся  предприятий , к ол хозов , 
со в х о зо в , уч р еж д ен и й , а так ж е от предвы борн ы х совещ ан и й  и з
би р ател ей  письм а и телеграм м ы  о вы движ ении  нас канди датам и  
в деп утаты  В ер ховн ы х С оветов сою зн ы х респ убл и к  по р я ду  и з
бирател ьны х округов  с п росьбой  дать  согл аси е балл отироваться  
по этим  округам .

В ы р аж аем  сер д еч н у ю  бл агодарн ость  ко.л.пективам п редп р и я 
тий и орган и зац и й , всем  и зби р ател я м  за  ок азан н ое нам вы сокое  
д о в ер и е , к оторое мы целиком  и полностью  относим  на счет на
ш ей  великой л енинск ой  партии.

П оск ольку каж ды й и з нас м ож ет  бал л отироваться  только в 
одн ом  и зби рател ьн ом  ок р уге, мы, учиты вая рек ом ен дац и и  Ц К  
К П С С , даем  согл аси е балл отироваться  в сл ед у ю щ и х  и зби р а
тельны х округах:

Брежнев Л . И. —  Б аум ан ск и й  изби рател ьны й ок р уг, гор. 
М осква, Р С Ф С Р .

Воронов Г. И. —  С оветский и зби рател ьны й ок руг, гор. 
О мск, Р С Ф С Р .

Кириленко А. П. —  П ол итехнич еский  изби рател ьны й ок руг, 
гор. Л ен и н гр ад , Р С Ф С Р . , -

Косыгин А. Н. —  Ф р ун зен ск и й  изби рательны й ок р уг, гор. 
М осква. Р С Ф С Р .

Мазуров К. Т. —  В аси л еостров ск и й  и зби рател ьны й ок руг, 
гор. Л ен и н гр ад . Р С Ф С Р .

Пельше А. Я. —  К раснооктябрьски й  изби рател ьны й ок руг, 
гор. В ол гогр ад . Р С Ф С Р .

Подгорный Н. В. —  Л ени нградск ий  изби рател ьны й округ, 
гор . М осква. Р С Ф С Р .

Полянский Д. С. —  П авловский изби рател ьны й ок р уг. А л 
тайский край, Р С Ф С Р .

Суслов М. А. —  Т ольяттинский и зби рател ьны й округ. К уй 
бы ш евск ая обл асть , Р С Ф С Р .

Шелепин А. Н. —  П рол етарск и й  и зби рател ьн ы й  ок р уг, гор . 
К алинин, Р С Ф С Р .

Шелест П. Е. —  Л ени нский  изби рател ьны й округ, гор . К иев , 
У к раинская  С С Р .

Гришин В. В. —  К алинин градски й  и зби рател ьн ы й  округ. 
М осковская  обл асть , Р С Ф С Р .

Демичев П. Н. —  Л ени нский  изби рател ьны й округ, гор . Я р о 
славль, Р С Ф С Р .

Кунаев Д. А. —  Б акан асск и й  и зби рател ьны й округ, А л м а- 
А ти н ск ая  обл асть , К азахск ая  С С Р .

Машеров П. М. —  Л ени нский  и зби рател ьны й ок руг, гор. 
М инск, Б ел о р у сск а я  С С Р .

Мжаванадзе В. П. —  З а в одск ой  и зби рател ьны й ок р уг, гор. 
Т билиси , Г р узи н ск ая  С С Р .

Рашидов Ш. Р. —  П ахтаабадск и й  и зби рател ьны й ок руг. 
А н д и ж ан ск ая  обл асть . У збек ск ая  С С Р .

Устинов Д. Ф. —  К овровский и зби рател ьны й округ, В л ади 
м ирская  обл асть , Р С Ф С Р .

Щербицкий В. В. —  Б агл ей ск и й  изби рател ьны й округ. Д н е 
проп етровск ая  обл асть , У к раинская  С С Р .

Андропов Ю. В. —  Н овом осковск ий и зби рател ьны й ок руг, 
Т ул ь ск ая  обл асть , Р С Ф С Р .

Капитоновой. В. —  Подо.чьский гор одск ой  -избирательны й  
округ. М осковская  обл асть , Р С Ф С Р .

Кулаков Ф. Д. —  Н и ж н ел ом овск и й  и зби рател ьны й округ. 
П ен зен ск ая  область , Р С Ф С Р .

Пономарев Б. Н. —  З а в одск ой  изби рател ьны й округ, гор. 
С аратов, Р С Ф С Р .

Соломенцев М. С. —  М иасский изби рател ьны й округ, Ч ел я 
бинск ая обл асть , Р С Ф С Р .

П роси м  соответств ую щ и е ок р уж н ы е изби р ател ь н ы е, ком иссии  
рассм атривать  дан н ое  наш е заявл ен и е, как док ум ен т при р еги ст
рации к анди датов  в деп утаты  В ер ховн ы х С оветов сою зн ы х  р е с 
публик.

БРЕЖНЕВ Л. И. 
ВОРОНОВ Г. И. 
КИРИЛЕНКО А. П. 
КОСЫГИН А. Н. 
МАЗУРОВ К. Т. 
ПЕЛЬШЕ А. Я.

ПОДГОРНЫЙ Н. В. 
ПОЛЯНСКИЙ Д. G. 
СУСЛОВ М. А. 
ШЕЛЕПИН А; Н. 
ШЕЛЕСТ П. Е. 
ГРИШИН В. В.

ДЕМИЧЕВ П. Н. 
КУНАЕВ Д. А. 
МАШЕРОВ П. М- 
МЖАВАНАДЗЕ В. П. 
РАШИДОВ Ш. Р. 
УСТИНОВ Д. Ф.

ЩЕРБИЦКИИ В. В. 
АНДРОПОВ Ю. В. 
КАПИТОНОВ И. В. 
КУЛАКОВ Ф. Д. , 
ПОНОМАРЕВ Б. Н. 
СОЛОМЕНЦЕВ М. С.

КАНДИДАТЫ ОТ КОЛХОЗНИКОВ И ЛЕСНИКОВ
Большедороховский сельский 

клуб. Здесь все говорит о развер
нувшейся подготовке к выборам в 
Верховный Совет РСФСР и местные 
Советы депутатов трудящихся. В 
агитпункте есть план работы, рас
писание дежурств агитаторов, про
водятся беседы с избирателями.

13 февраля в сельском клубе бы
ло особенно многолюдно. Сюда соб
рались колхозники передовой в Ас'и- 
новском районе сельскохозяйствен
ной артели имени Ленина-на собра
ние. посвяшенное выдвижению кан
дидатов в депутаты Верховного Со
вета Российской Федерации.

Первой выступает секретарь 
партбюро Тихомировской бригады 
колхоза Н. И. Жданова.

•— Я предлагаю, —  говорит она, 
выдвинуть кандидатом в депу- 

таты Верховного Совета РСФСР по 
.Асиновскому избирательному округу 
№ 687 Дредседателя Президиума 
Верховного Совета СССР, члена По
литбюро ПК КПСС тов. Подгорного 
Николая Викторовича.

Это предложение было встречено 
. .бурными аплодисментами. Тов. Жда

нова характеризует Н. В. Подгорно- 
,го как крупного государственного 
и партийного деятеля.

Слово бевет председатель колхоза 
Герой Социалистического Труда

В. М. Волков. Он горячо поддержи
вает предложение тов. Ждановой о 
выдвижении в Верховный Совет Рос
сийской Федерации Н. В. Подгорного.

—  Одновременно, —  говорит он, 
—  я предлагаю выдвинуть кандида
том в депутаты Верховного Совета 
РСФСР первого заместителя предсе
дателя Томского облисполкома Ни
колая Викентьевича Лукьяненка.

Тов. Волков рассказывает о тру
довой деятельности Н. В. Лукьянен
ка. Н. В. Лукьяненок родился в 
1914  году в деревне Ново-Мариин- 
ке Первомайского района Томской 
области в семье крестьянина-бедня- 
ка. В 15 лет Николай Викентьевич 
утверждается заведующим сельско
хозяйственным отделом райкома 
ВЛКСМ, а через два года направ
ляется на педагогическую работу. В 
1942  году его как энергичного ра
ботника коммунисты Асиновской 
районной партийной организации 
выбирают секретарем райкома пар
тии по кадрам, а через год —  пер
вым секретарем райкома. Находясь 
на руководящей партийной работе 
в районе, Николай Викентьевич за
рекомендовал себя инициативным 
работником, умелым организатором. 
В сентябре 1947  года он был избран 
секретарем Томского обкома КПСС. 
В 1950  году коммунисты города

Томска избирают его первым сек
ретарем горкома партии. С января 
1954  года по 1963  год Николай 
Викентьевич работал вторым секре
тарем Томского обкома КПСС. В 
1963 году он избирается заместите
лем председателя Томского облис
полкома, а с апреля 1966  года —  
первым заместителем председателя 
облисполкома.

Н. В. Лукьяненок избирался деле
гатом XXII съезда КПСС, является 
членом обкома партии. Куда бы 
партия ни направила т: Лукьяненка. 
он на всех участках работы прояв
ляет себя способным организатором, 
требовательным, настойчивым в вы
полнении решений партии и прави
тельства. За большие заслуги перед 
партией и народом Н. В. Лукьяне
нок награжден орденами Трудового 
Красного Знамени, «Знак Почета» и 
тремя медалями.

Слово предоставляется старейше
му колхознику А. Я. Чередову:

—  Я знаю Н. В. Лукьяненка более 
20 лет. Знаю его как честного чело
века, энергичного партийного и со
ветского работника. Поэтому от ду
ши поддерживаю эту кандидатуру и 
надеюсь, что Николай Викентьевич 
оправдает наше доверие.

Затем слова попросил член сель
хозартели М. Г. Киселев:

—  Я знаю Николая Викентьевича

с детства, —  говорит он. —  Мы с 
КИМ выросли в одной деревне, вместе 
учились в. школе, и я горжусь тем, 
что мой однокашник сегодня выдви
гается кандидатом в депутаты Вер
ховного Совета РСФСР.

Под продолжительные аплодис
менты собрание членов сельхозар
тели имени Ленина единодушно ре
шило выдвинуть кандидатами в де
путаты Верховного Совета РСФСР 
по Асиновскому избирательному ок
ругу № 687  Председателя Президи
ума Верховного Совета СССР, члена 
Политбюро ЦК КПСС Н. В. Подгор
ного и первого заместителя предсе
дателя Томского об.чисполкома Н. В. 
Лукьяненка.

***
В этот же день состоялось много

людное собрание в рабочем поселке 
Комсомольск Первомайского рай

она. Коллектив рабочих, инженерно- 
технических работников и служащих 
Комсомольского леспромхоза назвал 
своими кандидатами в .депутаты 
Верховного Совета РСФСР по Асинов
скому избирательному округу 
№ 687 Председателя Президиума 
jBepxoBHoro Совета СССР, члена По
литбюро ЦК КПСС Николая Викторо
вича Подгорного и первого замести
теля председателя Томского облис
полкома Николая Виконтьовича 
Лукьянонка.

^  В с е р д ц а  с т у д е і іт а і - ^  
о г о н ь  т в о р ч е с т в а

т
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На пленарном заседании Всесоюзной конференции до научной организации исследовательской работы 
студентов. ' - Фото В. Ефименко.

Вчера в Томске начала работу 
межвузовская конференция по на
учной организации исследователь
ской работы студентов.

Со словами привета к участни
кам конференции обращается за
меститель министра высшего и 
среднего специального образования 
РСФСР А. И. Попов.

— XXIII съезд Коммунистиче
ской партии Советского Союза, — 
сказал он, — поставил перед выс
шей школой ответственную зада
чу — повышение качества подго
товки молодых специалистов. И 
решение ее невозможно без раз
вития научно-исследовательской 
работы студентов. Не каждый сту
дент после ву.за станет кандида
том или доктором наук. Но раз
вить свои потенциальные возмож
ности к научно-исследовательской 
работе, свою одаренность, трудо
любие, выработать вкус к иссле
дованию и навыки в эксперименте, 
потребность к поиску каждый бу
дущий специалист обязан со сту
денческой скамьи.

А. И. Попов по поручению Ми
нистерства высшего и среднего 
специального образования РСФСР 
выражает благодарность ЦК 
ВЛКСМ, местным партийным, 
комсомольским и профсоюзным 
органам за хорошую организацию 
этого представительного собрания.

Заслуженный деятель науки и 
техники, ректор ТПИ, председа
тель оргкомитета по подготовке и 
проведентчо конференции профес
сор А... А. Воробьев предоставляет 
слово " А. И. Кузнецову, сек
ретарю Томского -обкома партии.

— По поручению Томского об
кома партии и облисполкома, — 
говорит оратор, — разрешите пе
редать привет участникам конфе
ренции и пожелать успехов в ее 
работе на благо советской науки, 
процветания Родины. Каким бу
дет молодой специалист, зависит 
от тех, кто осуществляет его под
готовку. Конференция призвана 
решить важные задачи по разви
тию научно-исследовательской ра
боты студентов, без чего невоз
можно говорить' о выполнении ре
шения XXIII съезда КПСС по по
вышению качества подготовки мо
лодых специалистов.

— Наука становится одним из 
факторов, играющих существен
ную роль в развитии общества, — 
начал свое выступление председа
тель научно-технического совета 
Министерства высшего и среднего 
специального образования СССР 
профессор В. И. Крутов. Он гово
рит о той ответственности, кото
рая лежит на каждом преподава
теле вуза в деле подготовки спе
циалистов. Исследовательской ра
ботой в стране занимается до по
лумиллиона студентов. Вузы уже 
накопили опыт в ее проведении. 
Конференция должна обобщить 
его.

На трибуне — заведующий от
делом студенческой молодежи ЦК 
ВЛКСМ в. П. Орел.

— Мы считаем, — говорит он, 
— что в -томских вузах — замеча
тельный климат, который способ
ствует развитию студенческой са
модеятельности, научной мысли. И 
заслуга в этом, прёзкде всего,—за
мечательных томских ученых. Не
даром же группа их получила вы
сокую награду ленинского комсо
мола — значок «За активную ра

боту в комсомоле». В. П. Орел 
подробно останавливается на ме
рах, которые принимает Централь
ный Комитет комсомола для даль
нейшего развития научно-исследо
вательской работы студентов.

Слово для доклада «Некоторые 
вопросы организации научной ра 
боты студентов» предоставляется 
ректору Томского политехническо 
го института профессору А. А. 
Воробьеву.

— Большое внимание, которое 
уделяется научному и техническо 
му творчеству студентов в настоя
щее время — в период небывало 
го развития науки и техники ■— 
вполне закономерно, — говорит 
он. — В институте разработана 
система организации научно-иссле
довательской работы студентов. 
Она характеризуется тем, что науч
ная деятельность студентов все . ча
ще связывается с учебным про
цессом. Тематика работы студен
тов тесно связывается также с 
проблемами, которые решают ка
федры, лаборатории и научно-ис
следовательские институты.

Говоря об использовании сту
дентов в научной работе, А. А. Во
робьев предлагает в штатном рас
писании научного отдела ввести 
госбюджетные должности стаже- 
ров-исследователей для наиболее 
способных студентов, выполняю
щих исследовательские работы. 
Следует пересмотреть и оплату им 
за работу по хоздоговорной тема
тике, платить студенту согласно 
количеству и качеству затраченно
го труда.

Профессор Московского инже
нерно-технического института О. И. 
Вальднер подробно рассказал о 
размахе научной работы студен
тов в этом вузе, имеющем слав
ную историю и давшем советской 
науке много известных ученых.

— Научная работа студентов,— 
сказал ученый, — входит в учеб
ные планы всех деканатов и ка
федр, так что практически все 
сто процентов студентов институ
та охвачены ею. Вне рамок учеб
ных планов студенты принимают 
активное участие в выполнении 
кафедрами и проблемными лабора
ториями хоздоговорных и госбюд
жетных работ, а также работают 
в студенческом конструкторско- 
исследовательском бюро. Поэтому 
даже курсовое проектирование яв
ляется частью работы кафедр, и 
девяносто процентов курсовых ра
бот реальны. Что же касается дип
ломного проектирования, то все 
выпускники института выполняют 
реальные дипломные проекты, и 
абсолютное большинство их внед
ряется.

С большим интересом выслуша
ли участники конференции доклад 
заместителя секретаря -комитета 
ВЛКСМ Московского ордена Ле
нина энергетического института 
О. Г. Архипова о постановке на- 
учнб-иссяедовательской работы 
студентов в МЭИ.

— Научную работу студентов, 
— сказал О. Г. Архипов. ■—■ коми
тет комсомола института считает 
одной из самых главных задач, 
стоящих перед нашей организаци
ей. Мы стремимся создать среди 
молодежи такое общественное мне
ние, которое неминуемо привело 
бы студента к мысли об участии 
в научных исследованиях.
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Совместное заявление об итогах визита А. Н. Косыгина в Великобританию
Председатель Совета Министров 

СССР и Премьер-Министр Великобри
тании рассмотрели сложившуюся в 
мире обстановку и изложили сообра
жения своих правительств относи
тельно возможных путей уменьше
ния международной напряженности, 
подчеркивается в совместном заяв
лении об итогах визита Председате
ля Совета Министров СССР А. Н. Ко
сыгина в Великобританию. Стороны 
признали, что общим интересам от
вечает мирное урегулирование нере
шенных международных проблем. 
Они убеждены в том, что государст
ва с различным общественным стро
ем могут и должны осуществлять 
мцрное сотрудничество на основе 
соблюдения принципов независимо
сти, национального суверенитета, 
равноправия и невмешательства во 
внутренние дела других, отказа от 
применения силы или угрозы ее 
применения при решении межгосу
дарственных споров.

Особое внимание было - уделено 
Европе. Стороны согласились, что 
укрепление мира и безопасности в

Европе имеет первостепенное значе
ние для народов обеих стран и мира 
во всем мире.

Стороны рассмотрели вопрос о со
зыве совещания для обсуждения про
блемы обеспечения безопасности и 
развития сотрудничества в Европе. 
Они согласились, что такое совеща
ние, будучи необходимым образом 
подготовлено, могло бы быть полез
ным.

Руководствуясь стремлением к ос
лаблению международной напряжен
ности, стороны подтвердили свою за
интересованность в достижении про
гресса на пути к разоружению. Они 
подчеркнули свое стремление до
стигнуть договоренности о всеобщем 
и полном разоружении под эффек
тивным международным контролем, 
включая ядерное разоружение и за
прещение ядерного оружия. Они с 
удовлетворением отметили прогресс, 
достигнутый в направлении заключе
ния аоговора о нераспространении 
ядерного оружия, и вновь подчерк
нули настоятельную необходимость

предотвращения —  в интересах всех 
народов —  распространения такого 
оружия.

Главы обоих правительств призна
ли важным распространение догово
ра 196.1 года о запрещении испы
таний ядерного оружия в трех сре
дах и на подземные испытания.

Стороны заявили о своей готовно
сти принять участие во всемирной 
конференции по разоружению, на ко
торую будут приглашены все стра
ны, когда такая конференция будет 
созвана в соответствии с резолюцией 
Генеральной Ассамблеи ООН.

Оба правительства с глубоким со
жалением констатировали в заявле
нии, что война во Вьетнаме расши
ряется и уносит все больше челове
ческих жизней, подвергает опасно
сти соседние государства, дело мира 
и стабильности. Они вбісказываются 
за скорейшее прекращение вьетнам
ской войны.

Оба правительства подтвердили 
свою приверженность привдипам

Женевских соглашений 1 9 5 4  и 
1962  гг., подписанных также Совет
ским Союзом и Великобританией.

В разделе, посвященном пробле
мам деятельности ООН, обе стороны 
приветствуют заключение договора о 
принципах деятельности государств 
по исследованию и использованию 
космического пространства, включая 
Луну и другие небесные тела, одоб
ренного XXI сессией Генеральной 
Ассамблеи ООН и подписанного Со
ветским Союзом и Великобританией 
в числе других государств.

Главы ' обоих правительств, как 
указывается в заявлении, подтвер.ти- 
ли намерение расширять и. улучшать 
советско-английские отношения в 
области торговли, культуры и науч
но-технического сотрудничества и 
договорились об окончательном уре
гулировании взаимных имущест
венных и финансовых претензий. 
Запланировано проведение совет

ской торгово-промышленной выстав- 
к̂и в Лондоне в 1968  году. Стороны 
отметили также полезность развива

ющихся контактов и обменов между 
профсоюзными, молодежными, спор
тивными и другими общественными 
организациями обеих стран. Они вы
разили надежду, что в скором вре
мени будет подписан договор о тор
говом судоходстве между СССР и 
Великобританией.

Стороны согласились, что было 
бы полезным, чтобы их соответству
ющие м инистры , встретились и'О бсу
дили вопрос о расш ирении воздуш 
ного сообщ ен и я 'м еж ду, двумя ', стра
нами и возмолшости сотрудничества  
на м еж дународны х авиационны х л и 
н иях. ' . ■

Они признали. желательность ра
тификации' в ближайшем будущем 
консульской конвенции между СССР 
и Великобританией.

Признавая важность и полезность 
контактов на правительственном 
уровне, стороны договорились уста
новить прямую теле'та"йпную линию 
связи между Кремлем и резиденцией 
Премьер-Министра. Соединенного Ко
ролевства. .

В свете достигнутого прогресса и 
перспектив дальнейшего развития 
двусторонних отношений прави
тельство Великобритании привет
ствовало предложение • Председателя 
Совета Министров СССР о заключе
нии договора, о дружбе, мирном со
трудничестве между Советским Сою
зом и Соединенным Королевством. 
Оно искренне ожидает переговоров, 
которые' приведут к заключению та
кого договора.

■ Председатель Совета Министров 
СССР передал.приглашение Премьер- 
Министру Соединенного Королевства 
Г. Вильсону посетить Советский, Со
юз с официальным визитом. Это при
глашение принято с благодарностью. 
Время визита будет согласовано до
полнительно.

Официальный визит министра 
иностранных дел Великобритании 
Дж. Брауна в СССР .по приглашению 
Советского правительства, о чем ра
нее была достигнута договоренность, 
состоится.с.19-по. 25  мая.с, г.

Оратор высказывает претензии 
в адрес Министерства высшего и 
среднего специального образова
ния, которое не дает вузам офи
циального разрешения премиро
вать из своих средств препедава- 
телей, кафедры, факультеты за 
лучшую организацию научной ра
боты студентов. О. Г. Архипов 
заостряет внимание на сочетании 
научной работы студентов с их 
общественной деятельностью, он 
обращается с просьбой в Министер
ство установить обязательным для 
всех лиц, поступающих в аспи
рантуру или направленных на пре
подавательскую работу, наличие 
характеристики-рекомендации от 
комитета комсомола или парткома. 
Это поднимет роль обществеинсн 
деятельности студентов и аспи
рантов в вузе.

— Научная работа студентов,
—■ сказал в своем выступлении 
профессор Ленинградского элек
тротехнического института Л. Г. 
Меркулов, ■— поставлена в повест
ку дня самой жизнью. Объем на
учной информации и темпы разви
тия науки таковы, что учебные 
планы вузов не успевают за на
укой и техникой. И выход из это
го, казалось бы, неразрешимого 
противоречия только один: при
учить студента критически мыс
лить, дать ему навыки самостоя
тельного исследования.

Профессор Л. Г. Меркулов 
сказал, что уже с третьего 
курса большинство студентов ин
ститута начинает работать по те
матике кафедр и лабораторий и 
к началу дипломного проектирова
ния приходит по существу 
сформировавшимися инженерами- 
исследователями. Представитель 
ЛЭТИ поставил также вопрос о 
необходимости разработки типово
го положения о студенческих кон
структорских бюро и студенческих 
лабораториях.

Научно-исследовательской ра
боте студентов на кафедрах обще
ственных наук посвятил свое вы
ступление доцент Московского 
института народного хозяйства 
имени Плеханова Я. Л. Лившиц.

— Наша цель, — сказал он, — 
не только дать студентам сумму 
научных и технических знаний, 
но и вооружить будущих коман
диров производства марксистско- 
ленинским учением.

Я. Л. Лившиц рассказал о 
тех формах и методах, которые ис
пользуют кафедры общественных 
наук института для воспитания у 
студентов этих качеств. Особый 
упор оратор сделал на школу мо
лодых лекторов, в которой в этом 
учебном году занималось более, 
трехсот студентов института. Раз
битая на секции, в соответствии с 
профилем кафедр, эта школа по
могает студентам творчески осваи
вать общественные науки, дает им 
организаторские и ораторские на
выки, приучает работать с ауди
торией.

Председатель студенческого на
учного общества Московского выс
шего технического училища име
ни Баумана студент В. А. Морев 
зачитал доклад ректора училища 
профессора А. Г. Николаева, ко
торый не смог прибыть на кон
ференцию. В докладе наглядно 
показано, каких высоких резуль
татов в организации и повышении , 
эффективности научной работы 
студентов можно добиться, поль
зуясь традиционными методами— 
научными кружками, обществами, 
семинарами и лабораторными за
даниями в рамках учебной про
граммы.

В адрес конференции поступили 
приветствия больше чем от 200 
вузов и научных организаций 
страны.

Вчера во второй половине дня 
участники конференции осмотре
ли выставку студенческих научных 
работ в вузах города. Вечером со
стоялись свободные дискуссии по 
затронутым на конференции про
блемам.

тл. ^  ш я  в ^  в я  я  Я Ф Я Е  я  

П Е Р  В Ы М И  
Д В У Х М Е С Я Ч Н Ы Й
Коллектив Западной нефтеразвед

ки досрочно выполнил двухмесяч
ное задание. Пробурено уже около 
2.400 метров. С отличным настрое
нием трудятся сейчас нефтеразвед- 
чики. Они намерены выполнить 
квартальное задание к 12 марта« ко 
дню выборов.. '

В. ЛЫЧЕВ, 
старший инженер Западной 
нефтеразведки.

V '
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С ОБЛАСТНОГО СЛЕТА

П Е Р Е Д О В И К О В
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в  ЗА Л Е ЗАСЕДАНИИ ОБЛАСТНОГО СЛЕТА.

Фото в. Ефименко.

ш ДАЛЕКИХ северных бу
ровых и рыбопунктов, 
из лесосек,, охотничьих 
баз, из цехов заводов и 
фабрик, с ферм и из кол
хозных мастерских, со 
строек и с автобаз, из 

научных лабораторий собрались они 
•в этот зал областного драматиче

ского театра на свой представитель
ный слет. Имя им— передовики про
изводства и ударники коммунисти
ческого труда. Это они первыми по
шли на штурм высоких рубежей пя
тилетки, зазкгли огни юбилейного 
соревнования.

Внимательно слушают они док
лад председате.тя областного совета 
профсоюзов тов. С. Д. Сысоева о 
славном пути, пройденном Совет
ским государством, о задачах подъ
ема экономики и культуры области. 
В этих больших успехах родной 
страны и области есть капельки и их 
усилий. '

Докладчик называет передовые 
коллективы области, цифры сверх
плановой продукции в первом году 
пятилетки. Но груз отстающих 
предприятий оказался больше. 
Именно поэтому промышленность 
области хотя всего и на четы
ре десятых процента, но так и 
недовыполнила годового плана. 
Особенно сильно хромала лесная 
промыш.ленность. Есть отстающие и 
среди предприятий машиностроения 
и приборостроения, местной промыш
ленности, объединения «Сельхоз
техника».

—  Необходимо дело поставить 
гак, —  говорит докладчик, —  что- 
5ы все наши коллективы в нынеш
нем, юбилейном, году с честью вы
полнили .государственные планы и 
;в'ои социалистические обязатель- 
’.тва, чтобы, собравшись на торже- 
;твенныё заседания в дни юбилея, 
казкдый коллектив мог с, гордостью 
рапортовать о своих подарках Ро
дине.

Многие наши коллективы взяли 
добрый старт во втором году пяти
летки. Соревнование в лесной про
мышленности, начатое Героем Со
циалистического Труда В. П. Яны- 
шевским и В. Н. Наставко, стано
вится действительно массовым. В 
него включилось у:ке более 250  ма
лых комплексных бригад нашей об
ласти.

С призывом достойно встретить 
славный юбилей Советской власти, 
досрочно выполнить п.чан второго 
года пятилетки обратились ко всем 
трудящимся области наши передо
вые коллективы завода «Сибэ.тек- 
тромотор», Каргасокского леспром
хоза, колхоза «Маяк» Первомайско
го района, совхоза «Рыбаловский» 
Томского района и другие. Промыш
ленные предприятия и хозяйства 
заключают договоры на соревнова
ние, развертывается индивидуальное 
трудовое состязание.

В нашей области немало маяков, 
чей пример долл:ен воодушевить 
всех.

На заводе «Сибэлектроиотор», на
пример, много лет трудится сле

сарь-инструментальщик коммунист 
Борис Иванович Степанов. Вместе с 
родителями он приехал в первый год 
войны в Томск из Ярославля. Отец, 
мать и два брата работали на «Сиб 
электромоторе», строили его. Бори 
су тозке пришлось рано бросить шко
лу и встать у станка. Юноша стал 
квалифицированным рабочим. И 
учебу ,не бросил. Без отрыва от про
изводства окончил десятилетку, за
тем техникум. Одному из первых на 
заводе Борису Ивановичу присвоено 
звание ударника коммунистического 
труда, его избрали депутатом Киров
ского райсовета. Л недавно он на
гражден орденом Трудового Красно
го Знамени.

Включаясь в соревнование в честь 
50-летия Великого Октября, Б. И 
Степанов взял обязательство го

довой план выполнить к 1 ноября, 
а пятилетку —  за 3,5 года и вы
звал на соревнование слесаря сво
его цеха В. А. Апарина, тоже заме
чательного рабочего..

Рабочий Степанов —  наш совре
менник и в то асе время человек бу
дущего коммунистического общест
ва. Ему до всего есть дело. Он не 
пройдет мимо, если кому нуасна по
мощь, строго спросит с тех, кто на
рушил дисциплину, кто работает 
спустя рукава. Он за все в ответе.

Таких, как Б. И. Степанов, мно
го в нашей области. На них дер- 
лсат равнение все томичи.

Наша область находится на перед
нем крае коммунистического строи
тельства. Есть над чем трудиться, 
есть, где приложить руки.

Многое нулено сделать строите
лям в юбилейном году. Нуа;но пост
роить 144  тысячи квадратных мет
ров жилой площади, школ на 5 ты
сяч учащихся, детских учреждений 
на 1 .550  мест. В строй войдут де
сятки тысяч квадратных метров 
площадей промышленных предприя
тий. К 50-летшо Великого Октября 
до.чжен быть закончен главный кор
пус городской больницы на 300  
мест. ^

Особое внимание уделено укреп
лению базы строительной индуст
рии. Надо возвести Туганский завод 
силикатного кирпича, реконструиро
вать кирпичные заводы, создать но
вые мощности для производства ;ке- 
лезобетона. В районе спичечной 
фабрики началось строительство за
вода железобетонных изде.чий мощ
ностью 100 тысяч кубометров в .год.

Надо на всех стройках широко 
распространить опыт заслуженных 
строителей РСФСР И. А. Еуршако- 
ва, Г. Г. Вальтера, А. К. Бажутиной, 
а така:е замечательных мастеров 
своего дела Н. А. Бабенко и Н. И. 
Бондаренко, недавно награжденных 
орденами Ленина, В. П. Костебеловой, 
выдвинутой кандидатом в , депута
ты Верховного Совета РСФСР.

Главный долг авангарда строите
лей— добиться, чтобы рядом с ними

не было ни одного отстающего, что
бы день ото дня повышалось каче
ство строительно-монтажных работ, 
крепла трудовая дисциплина. Пере
довики строек должны стать надеж
ным заслоном на пути бесхозяйствен
ности. застрельщиками движения: 
калщый килограмм, кубометр строй
материалов —  только в дело!

Первый год пятилетки был годом 
рождения нефтяной индустрии на
шей области. Страна получила пер
вые 49 тысяч тонн томской нефти. 
Юбилейный год будет годом даль
нейшего быстрого роста этой важ
ной отрасли промышленности. Неф
тяники обязуются годовой план до
бычи нефти выполнить к 50-летию 
Советской власти, провести большие 
работы по обустройству крупнейшего 
в нашей стране Советского место
рождения. ■ ■

Буровые бригады Н. М. Зайдуллм 
на и Д. К. ІЦетинкина обязались 
годовой план проходки скважин вы
полнить к 7 ноября, а всего в 1967  
году пробурить на бригаду по 13 ,500  
метров. Такого рубежа не брала еще 
ни одна буровая бригада напіей об
ласти. Почин буровиков-орденонос- 
цев Александровской ' экспедиции 
поддерживают нефтеразведчики 
дрких экспедиций.

Есть зачинатели добрых дел 
среди ученых, и среди работников 
железнодорожного, автомобильного, 
речного, авиационного транспорта и 
других отраслей народного хозяй
ства нашей области.

Готовятся достойно встретить 
50-летие Октября работники сель
ского хозяйства области. Они обязу
ются успешно завершить зимовку 
скота, в срок и высококачественно 
провести все полевые работы, полу
чить Б юбилейном году высокий уро- 
л:ай всех культур, повысить про
дуктивность л;ивотноводства, выпол
нить и перевыполнить планы прода
жи государству сельскохозяйствен
ных продуктов.

Работники сельского хозяйства 
области славно потрудились в пер
вом году пятилетки. Вместе с тем 
итоги года свидетельствуют о боль
ших резервах.

В минувшем году, например, сни
зилась продуктивность в животно
водстве, уменьшилось поголовье 
свиней и овец, сократился выход 
молодняка, увеличился падеж жи
вотных.

Передовикам производства пред
стоит возглавить борьбу за повыше
ние продуктивности скота. Во вто
ром году пятилетки мы доллс- 
ны Довести продуктивность коров 
до 2 .4 0 0 — 2 .450  килограммов, яй
ценоскость кур-несушек до І5 0  
—  ̂ 170 штук, увеличить' привесы 
на откорме и нагуле крупного рога
того скота до 5 0 0 — 800 граммов, 
свиней —  до 4 0 0 — 600 граммов в 
сутки. Годовые планы заготовок 

продуктов животноводства необхо
димо выполнить к 50-й годовщине 
Великого Октября.

Надо решить задачу повышения 
эффективности использования ма
шин. Расчеты показывают, что если 
бы мы повысили среднесуточную 
выработку на условный трактор хо
тя бы на полгектара, то это было, 
бы равнозначно увеличению парка 
на 550 — 600 тракторов типа ДГ-54. 
Над этим стоит поработать.

В нашей области, говорит док
ладчик,. как и по всей стране, есть 
многие тысячи тружеников, дело 
рук которых невозможно оценить 
процентами. Это —  почтальоны 
и продавцы, повара и пекари, мед
сестры и парикмахеры, телефонист
ки и сапожники и многие другие 
специалисты сферы обслуживания 
населения. Эти люди заняты очень 
важным делом.

Надо и в сфере обслуживания 
развернуть боевое соревнование, 
множить число передовиков, поды
мать на щит славы добросовестных 
людей, не жалеющих своих сил для 
улучшения обслуживания населе
ния.

На заводах и стройках, в совхо
зах и колхозах, институтах и лабо
раториях и других предприятиях и 
учреждениях прошли собрания кол
лективов, на которых приняты со
циалистические обязательства в 
честь славного юбилея. Эти обяза
тельства легли в основу социа.чи- 
стических обязательств трудящихся 
области.

Надо решительно устранить недо
статки в организации соревнования. 
Кропотливая, будничная работа по 
организации соревнования еще не
редко подменяется шумихой, а под
ведение итогов иногда сводится к 
распределению знамен и премий без 
глубокого анализа положения дел 
на предприятиях.

Соревнование в честь 50-летия 
Октября доляіно направляться на 
выполнение и перевыполнение пла
новых заданий прежде всего за счет 
экономии сырья и материалов, ши
рокого внедрения прогрессивных 
технологических процессов, сокра
щения потерь и непроизводительных 
расходов. Соревнование доллено быть 
подчинено целям повышения надеж
ности и долговечности изделий, эко
номичности их в эксплуатации, уве
личения выпуска, расширения ассор
тимента товаров народного потреб
ления, улучшения их качества и 
снияіения себестоимости.

В сельском хозяйстве задача уча
стников соревнования —  добивать
ся эффективного использования зем
ли, техники, средств и материалов,

своевременного, высококачественно
го проведения всех сельскохозяйст
венных работ, дальнейшего повыше
ния урожайности культур и про
дуктивности животноводства, рен
табельности хозяйств, всемерного 
укрепления материально-технической 
базы колхозов и совхозов, выполне
ния планов продажи государству 
сельскохозяйственных продуктов.

Важнейшая задача —  улучшение 
организации производства, укрепле
ние трудовой дисциплины. Надо, 
чтобы каждая минута рабочего вре
мени использовалась с наибольшей 
пользой.

Вот что показывают расчеты. Ес
ли каждым рабочим на Томском 
электромеханическом заводе будет 
сэкономлена ежедневно только одна 
минута, то за год будет дополни
тельно изготовлено 1 .617  отбойных 
молотков, на заводе резиновой обу
ви будет выпущено дополнительно 
20 тысяч пар галош, на манометро
вом заводе —  6 тысяч манометров, 
на комбинате «Томлес» —  21 тыся
ча кубометров древесины, на швей
ной фабрике —  300  пальто. Вот 
насколько весома- одна лишь минута 
рабочего времени!

И здесь, как нигде, должна про
явиться роль передового рабочего, 
инлеенера, мастера. Именно эти лю
ди должны увлечь за собой весь кол
лектив, своей высокой дисциплиной, 
правильной организацией труда по
казать пример бережного отношения 
к каждой минуте рабочего времени.

Высокая эффективность производ
ства во многом зависит от того, как 
мы используем материально-техни
ческие ресурсы.

У нас немало люден бережливых, 
по-хозяйски относящихся к народно
му добру. Большое распространение 
получило движение за сохранность 
троса и горючего среди лесозаготови
телей, инструмента среди нефтяни 
ков, на заводах и фабриках передо
вые рабочие завели лицевые счета 
экономии.

Но у нас еще немало бесхозяйст
венности. На многих заводах велик 
брак, большие расходы материалов 
на изготовление единицы продук
ции, на большинстве строительных 
площадок плохо хранятся строитель
ные материалы.

Растранжириванию государствен
ных средств и ценностей надо по
ставить непреодолимые преграды. 
Борьба за строгий режим экономии 
доллша стать одним из валінейших 
условий юбилейного соревнования. 
Нужно, чтобы каждый томич имел 
лицевой счет экономии, борол
ся за бережное расходование 
каждого килограмма материалов, 
каяідого киловатт-часа электроэнер
гии, каждой тонны топлива.

В ряде областей наіпей страны за 
счет экономного использования ма
териальных ресурсов на калгдом ра
бочем месте решено создать юбилей
ный фонд экономии. Такой фонд 
следует создать и в нашей области.

Особый разговор —  о подготовке 
кадров, повышении их квалифика
ции и общеобр^азовательного уров
ня. В современных условиях, когда 
совершенсЛование техники и орга
низация производства предъявляют 
повышенные требования к уровню 
квалификации рабочих, учиться 
обязан каждый, и учиться упорно, 
настойчиво, овладевая передовым 
опытом, накопленным предприятием, 
бригадой, участком, цехом.

Нет сомнения в том, что всю мно
гогранную работу по подготовке к 
Октябрю возглавят партийные, проф- 
сою.зные и комсомольские организа
ции. Но какой простор для творче
ской инициативы открывается для 
всех ударников коммунистического 
труда, передовиков и новаторов 
производства! Посмотрите вокруг се
бя, на товарищей по "бригаде, цеху, 
ферме, лаборатории. Хозяйским гла
зом оцените в целом свое производ
ство, помогите тем, кто нуждается 
в вашем внимании, передайте дру
гим свой богатый опыт эффективной 
работы, всеми мерами способствуй
те развертыванию массового сорев
нования и движения за коммунисти
ческое отношение к труду —- тогда 
моліно быть уверенным, что трудя
щиеся области встретят юбилей на
шей Родины достойно, с радостным 
чувством исполненного до.чга.

50-летие Великого Октября —  
это особый праздник. По размаху 
революционной борьбы, глубине со
циальных преобразований, значению 
событий пятидесятилетний 
жизни нашего

К О Л Л Е К Т И В Н Ы Й  о п ы т -  
КдЛЛЕКТИВНОЕ БОГАТСТВО

м  Ы С РАДОСТЬЮ встречаем 
каждое известие о том, как ши

рится в области социалистическое 
соревнование за достойную встречу 
50-летия Великого Октября. По- 
ударному трудиться Б юбилейном 
году —  под таким девизом живут и 
работают сейчас коллективы всех 
организаций . и предприятий. Все 
сильнее разгорается соревнование, и 
мы узнаем все новые имена пере
довиков.

Лесорубы области недавно приня
ли повышенные обязательства на 

второй год пятилетки. Большинство 
комплексных бригад наметило свои 
рубелей и настойчиво борется за их 
выполнение. Рубеле нашей бригады 
—■ '25 тысяч кубометров. Столько 
же решила заготовить бригада Б. На
ставко из Ингузетского леспромхо
за, с которой мы соревнуемся.

В январе у нас дела шли непло
хо. На счету у бригады ул:е более 
3 тысяч кубометров древесины, на 
400  кубометров больше, чем преду
смотрено нашим графиком. Если и 
впредь он будет оперен:аться, то до 
конца года дадим не менее 27 ты
сяч кубометров. Я пользуюсь слу
чаем и приглашаю к нам в гости 
соперников— бригаду, руководимую

почерк, свои приемы. Коллективный 
опыт поможет нам добиваться бо- 

г, ^ ^  ™ высоких показателей, подгото-
Герой Социалистического Труда, вить более весомые трудовые подар- 

бі^гадир малой комплексной ки юбилею Октября.

В. П. ЯНЫШЁВСКИЙ,

бригады Каргасокского 
леспромхоза

моим другом в. Наставко. Приезжай
те, посмотрите, как мы работаем. 
Может быть, переймете что-нибудь, 
может быть, подскажете нам. У 
каждого коллектива свой рабочий

Коллектив нашего леспромхоза 
отличным трудом хочет еще раз по
казать свое одобрение внутренней и 
внешней политики Советского госу
дарства, Коммунистической партии. 
Намеченная партией программа —  
программа действия великого со
ветского народа. Мы с негодовани
ем отвергаем любую попытку про
тивопоставить партию и народ. С 
болью и негодованием мы узнаем о 
пагубной политике группы Мао 
Цзэ-дуна, раздувающей клеветниче
скую кампанию против Советского 
Союза.

Мне, рабочему Страны Советов, 
хорошо известно, как дорожат в на
шей стране священными принципа
ми интернационализма. Сотни заво
дов и фабрик построили советские 
люди в Китае. А сейчас, вместо бла
годарности, правящая группа в Ки
тае разжигает антисоветскую исте
рию, клевещет на советский народ. 
Лесорубы вместе со всеми советски
ми людьми гневно протестуют про
тив политики произвола и авантюр, 
проводимой Мао Цзэ-дуном и его 
группой.

В соревновании не будет побежденных

І0Б И Л Е ІІИ Ы Й  год, Все лучшее, 
что сейчас делаіог - ^советские- 

люди, они посвящают 50-летиіо 
Страны Советов. Животноводы на
шего совхоза взяли повышенное 
обязательство —  надоить от каж
дой коровы по 3 .500  килограммов

С. И. СОКОЛОВА, 
доярка совхоза «Рыбаловский».

молока. Мы решили выполнить квар
тальный план 12 марта, а к 7 нояб
ря рассчитаться с государством по 
всем видам животноводческой про
дукции.

Доярки Березкинской фермы, где 
я работаю, в прошлом году получи
ли по 3.8і27 килограммов молока 
от коровы, в этом году обязались 
надоить по 4 тысячи. На ферме не
мало опытных, трудолюбивых доя
рок, которые соревнуются между 
собой. Все вместе мы соревнуемся с 
животноводами Зоркальцевской фер
мы. Хороший уход, строгое соблю
дение распорядка дня, правильные 
рационы позволяют надаивать 'сей
час по- 13 — 14 килограммов молока 
от коровы в день. В прошлом году, 
скажу для сравнения, надаивали по 
11 килограммов.

Моя цель —  4 .400  килограммов

молока от коровы. Это на 600  кило
граммов больше годового плана. Я 
вызвала на соревнование знатную 
доярку области Героя Социалисти
ческого Труда Лидию Спиридоновну 
Ахмылину. Она приняла мой вызов. 
Обязательства наши публиковались 
в областной газете «Красное знамя».

Я побывала у Лидии Спиридо
новны и ее подруг.. А потом Ли
дия Спиридоновна приезжала к нам. 
Эти встречи, личное знакомство 
очень важны. Ведь соревноваться—  
значит, учиться. На нашей ферме 
все соревнующиеся всегда помога
ют друг другу. Поэтому в таком со
ревновании не может быть побеж
денных. В выигрыше все: и дояр
ка, добивающаяся личных достиже
ний, и фер'жа, увеличивающая на
дои, и страна,' получающая больше 
продуйций.

Я призываю всех доярок вклю
читься в соревнование за высокие 
надои молока и достойно встретить 
юбилей Родины.

ДВА ДОМА ОТ НАШЕЙ БРИГАДЫ

период
государства равен 

столетиям. ЦК КПСС обратился с 
призывом к рабочим, труженикам 
села, интеллигенции, женщинам и 
молодежи, к воинам Вооруженных 
Сил СССР ознаменовать предстоя
щий 50-летний юбилей Советской 
власти новыми успехами в развитии 
социалистической промышленности, 
транспорта, строительства, сельско
го хозяйства, в дальнейшем укреп
лении экономического и оборонного 
могущества Советского государства, 
в строительстве коммунизма.

Докладчик выражает уверенность, 
что передовики производства, все 
трудящиеся области делом ответят 
на этот призыв партии, не пожале
ют своих сил для досрочного вы
полнения заданий юбилейного года, 
для приумножения славных тради
ций нашего народа.

А. В. ЗАХАРОВ,
плотник СУ-3 треста 

«Томскпромстрой».

А  СТАЛОСЬ всего 9 месяцев до 
7 ноября, когда во всех горо

дах и селах загорятся юбилейные 
огни. Строителям очень хочется, 
чтобы в праздничных гирляндах как 
можно больше было огней новоселий.

Наша бригада заранее подумала, 
какой подарок получит страна от 
нас к 50-летию Октября. Свои стрем
ления мы выразили в социалистиче
ских обязательствах. Четыре тыся
чи рублей решено внести в юбилей
ный фонд экономии за счет береж
ного расходования строительных 
материалов. Бригада будет бороться

за повышение коішлексной выработ
ки, чтобы довести ее до 11 тысяч 
рублей в год на одного рабочего. 
Это значит— увеличим ее по срабне- 
нию с прошлым годом на 1 .000 руб
лей.

Мы обязуемся построить для кол
лектива электромеханического заво
да 80-квартирный жилой дом и за
кончить кирпичную кладку еще од
ного такого дома к 1 Мая. Такие 
темпы нам под силу. Бригада у нас 
комплексная (в ней 34 человека), 
может выполнять все общестроитель
ные работы. Недавно нас вызвала 
на соревнование бригада тов. Ло
патина из СУ-1. Девиз соревнования: 
строить быстро, с отличным качест
вом, не допускать потерь! Мы стре
мимся работать так, чтобы можно 
было гордиться профессией строите
ля.

ПРЕДПРИЯТИЕ, МАГАЗИН, ПОКУПАТЕЛЬ
Н  ПЕРВОМ квартале прошлого 

года магазин завоевал второе 
место во Всесоюзном соревновании, 
во втором и третьем —  добился пер
вой денежной премии и переходяще
го Красного знамени Министерства 
торговли и ВЦСПС.

В юбилейном году нам нужно ра
ботать еще лучше. И самое главное 
—  повысить культуру обслуживания 
покупателей, внедрять прогрессив
ные методы торговли, укреплять 
прямые связи с предприятиями, до
биваясь поставки товаров в необхо
димом ассортименте и отличного ка
чества. Изучение спроса —  важная 
проблема. Успешное решение ее 
возмоиіно только при объединении 
усилий работников торговли и про
мышленности. Сейчас основной по
казатель для предприятий —  реа
лизация продукции. В конечном сче
те работу заводов и фабрик будет 
определять потребитель. Так что 
к,же сегодня необходимо заботиться 
о работе на покупателя, а не на 
склад.
' Безусловно, даже самые хорошие

М. С. ФОМИНА,
заведующая отделом магазина 
№ 28 Томского горпромхорга.

изделия важно уметь продать. В ма
газине организовано социалистиче
ское соревнование между отделами,

соревнование по профессиям. Спе
циальная комиссия ежемесячно под
водит итоги соревнования отделов. 
Наш магазин соревнуется с магази
ном № 7. А еще у нас дружеские 
связи с детским универмагом. Мы 
направили туда работать свою луч
шую бригаду —  нужно было по
мочь новому магазину. Теперь уже 
коллектив детского универмага на 
равных решил соревноваться с нами.

Мы первыми в Томске начали 
применять опыт брянского универ
мага. Каждому продавцу ежедневно 
доводится задание, стали практико
вать ассортиментные наборы.

Многие продавщицы у нас мо
лодые, не имеют опыта. Поэтому ор
ганизовали школу торгового мастер
ства. Работники прилавка должны 
быть вежливыми, приветливыми, 
знающими. Все эти качества помо
гает прививать людям учеба в шко
лах коммунистического труда.

Наша цель— так трудиться, чтобы 
покупатель уходил от нас • доволь
ным, обязательно с покупкой.

 

Электронная библиотека (репозиторий) Томского государственного университета 
http://vital.lib.tsu.ru



!І5:?февраля> -1967 года- К РА С Н О Е  ЗНА М Я

Г О Д У  Ю Б И Л Е Й Н О М !
Фонд имени пятилетки

в . к .  М ЕР К У Л О В , 
мастер подшипникового 

завода

п  ЯТИЛЕТКА —  0ТО время тех
нического перевооружения на

ших предприятий, более широкой 
комплексной механизации и автома
тизации производства, внедрения 
новой техники. Свое веское слово 
должны сказать и рационализаторы.

Рационализаторы и изобретатели 
нашего завода успешно выполнили 
обязательства за семилетку и пер
выми в области начали соревнова
ние за достойную встречу 50-летия 
Октября и создание фонда имени 
пятилетки. Двадцать новаторов пред
приятия выступили с инициативой: 
каждому рационализатору ~  инди
видуальные обязательства к 50-ле- 
тию Октября и на пятилетку.

За первый год пятилетки подшиіі- 
никовцьГ внедрили 485 предложе- 

_;_.,ний, экономический эффект от ко
торых составил 2 4 3 ,5  тысячи руб
лей. Наша цель —  довести эконо
мию до 400  тысяч рублей.

У нас развивается и коллективное 
техническое творчество —  созданы 
94 творческие комплексные брига
ды. Они внедрили только за год 167  
предложений.

На ударной и трудиться по-ударному
П  ЯТИЛЕТКА —  время 

ния томской нефтяной

13» 'і*

Богат наш завод техническими 
Талантами. За год поступает на рас
смотрение больше 600  предложе
ний. Но не секрет, что на пути нов
шеств часто возникают преграды. 
Тов. Мурзин разработал конструк
цию -автомата для склеивания под
шипников. Его изготовление идет 
крайне медленно, а новинку ждут на 
всех заводах страны. Значит, нужен 
контроль общественности за судьбой 
каждого рационализаторского пред
ложения.

рожде- 
индуст-

рии. Первый промысел, вступивший 
в строй 13 июня 1966 года, уже 
дал стране 49 тысяч тонн неф
ти. Самоотверженный труд неф
тяников, строителей, большая по
мощь томских организаций позво
лили добиться этого. Но нам нужно 
смотреть вперед. В 1967 году пред
стоит отправить стране 200  тысяч 
тонн лгидкого топлива, а к концу 
пятилетки добыча нефти будет ис
числяться миллионами тонн.

Коллектив управления «Томск
нефть» принял повышенные социа
листические обязательства в честь 
5Ю-летия Октября. Мы решили дать 
5 тысяч тонн нефти сверх задания. 
Промысловики делают^ все, чтобы 
сдержать слово. План освоения сква
жин перевыполнен. Но в создании 
нефтяного первенца участвуют мно
гие организации. Сегодня все зави
сит от строителей. Недаром перве
нец объявлен ударной стройкой об
ласти. Но строители трудятся дале
ко нс по-ударному. До открытия на-̂  
вигации остается меньше трех меся
цев, но выполнена примерно третья

В . Ф . Ц ЕЛ О В А Л Ь Н И К О В , 
оператор нефтепротыслового 

управления «Томскнефть».

часть всех работ. Рукбводители уча
стков и управлений СУ-9, СУ-18, 
СУ-15, видимо, рассчитывают на
чать добычу нефти не раньше чем 
в августе.

Трест «Мегионгазстрой» «Глав- 
тюменьнефтегазстроя» не заботится о 
техническом оснащении своего уп
равления, не предъявляет должной 
требовательности к подрядчикам. 
Его руководители надеются на ав
рал. Но придет весна, и любые 
авралы уже не помогут. Темпы 
строительства необходимо увеличить 
в несколько раз, иначе к открытию 
навигации промысел не получит но
вого сборного пункта, не будут про
ложены необходимые трубопроводы.

Несколько слов нужно сказать и 
об отношении речников к перевоз
кам нефти. В прошлом году простой 
в ожидании барж составил 2 .573  ча
са. Это значит— страна недополучи-

ла 18,5  тысячи тонн топлива. А 
ведь нынче предстоит перевезти не 
49, а 20 0  тысяч тонн. Перевозки 
должны осуществляться ритмично, 
без всяких перебоев. В юбилейном 
году Томская область не может не 
выполнить государственных заданий 
и своих обязательств по перевозке 
нефти.

і . . Резерв — доброе настроение
В ЮБИЛЕЙНУЮ КОПИЛКУ

СОБРАНИЕ ПОДВОДИТ 
ИТОГИ ПОДПИСКИ

Позавчера состоялось собрание общественных распространителей 
периодической печати г. Томска, обсудившее итоги подписки на га
зеты и журналы на 1967 год.

С докладом выступила начальник городского агентства «Союзпе
чати» Т. В. Петлина. Докладчик отметила, что пропагандисты и 
распространители печати г. Томска добились успехов в работе 
Подписка по сравнению с прошлым годом увеличилась на 15,6  про- 

выписали на 1967  год 1 0 5 .4 8 4  экземпляра газет и 
1 8 3 .7 1 4  экземпляров журналов. На каждую тысячу жителей при
ходится нынче 925  экземпляров газет и журналов. Это на 257  боль
ше чем в 1965  году. Большой рост подписки достигнут на газеты 
«Правда», «Комсомольская правда», «Пионерская правда», «Совет
ская Россия», «Красное знамя», на журналы «Коммунист», «Аги
татор», «Молодой коммунист» и другие издания.

На собрании выступили заведующие подписными пунктами на об- 
ществмных началах М. С. Бобровская (подшипниковый завод), 
Б. Е. Витковская (манометровый завод), Т. Н. Ваняшина (завод ре
жущих инструментов). Они поделились опытом проведения подпис
ки в своих коллективах. В обсуждении доклада приняли также 
участие собственный корреспондент «Известий» Г. Б. Комраков, за
меститель редактора газеты «Красное знамя» й. А. Мизгирев, заме
ститель начальника областного управления связи В. Н. Уляшкин. 
заведующий отделом редакции .газеты «Молодой ленинец» С Г Вы
гон, секретарь Томского горкома КПСС Е. В. Ивченко.

Собрание приняло обращение во всем общественным распростра
нителям печати, работникам агентств «Союзпечати» и связи Том
ской области.

Более 300  общественных распространителей печатй города были 
награждены грамотами Ленинского и Кировского райкомов КПСС, 
редакций газет «Правда», «Советская Россия» и других’, а также 
памятными подарками и годовой подпиской на ряд изданий.

С О Б Ы Т И Я  В К И Т А Е

Н . и . ПОПОВА, 
закройщица объединения 

«Тоінскодежда».

■

Е  ел и  АНАЛИЗИРОВАТЬ итоги 
прошлого года, то они вроде и 

неплохие: наш коллектив досрочно 
выполнил годовой план, ему неодно
кратно присуждались классные ме
ста в социалистическом соревнова
нии. Есть у нас отдельные, передо
вики, работающие в счет 1969  и 
1 9 7 0  годов, есть коллективы, на ко
торые следует равняться: ате.чье
X» 7, фабрика индивидуального по
шива, трикоталеное ателье. И все- 
таки мы недовольны. Еще нужно 
многое сделать для повышения 
культуры обслуживания населения.

улучшения качества продукции.
Сопоставьте цифры —  116 тысяч 

заказов и 107. Последняя цифра 
наш брак, а он особого рода. Мы не 
только плохо выполнили 107  зака
зов. Мы испортили настроение 107  
заказчикам. Переживаем за это 
страшно. Думаем, что коллектив 
возьмет как бы на поруки отстаю
щих и сделает все, чтобы подобных 
ошибок не было в юбилейном году.

Обязательства в честь 50-летия 
Великого Октября приняли повы
шенные. Проводим сейчас специали
зацию ателье, увеличим сеть при
емных пунктов, внедряем единую 
методику конструирования одежды 
и новую технологию примерок. Ре
зультатом будет и сокращение сро
ков исполнения заказов, и повыше
ние качества изделий. Томичи, ви
димо, с'радостью узнают о том, что 
легкое платье будет у нас шиться 
4 — 6 дней, костюмы —  1 0 — 15 
дней, пальто —  1 0 — 12.

А еіце хотим предложить и муж
чинам .и женщинам новые , модели 
одѳждщі-иа юбилейный год. Самые 
опытные закройщики и работники 
экспериментального цеха думают 
сейчас над этим творческим делом. 
Посоветуемся, конечно, с заказчи
ками: будем проводить демонстра
ции моделей, которые у нас приня
то сопроволсдать лекциями на тему 
«Как модно и красиво одеваться».

Внимание партии и правительст
ва к работникам службы быта ко 
многому обязывает нас. И мы заве
ряем: все силы, опыт, знания при
ложим д.тя того, чтоб выполнять за
казы на «отлично». Ведь доброе на
строение человека —  немаловажный 
резерв соревнования.

Г . И. И В А Н О В А , 
работница манометрового 

завода.

У  Ж ТАКАЯ это добрая традиция 
І іШ ііІ І  —  отмечать большие события 
ІІЩЦЦІ в стране трудовым энтузиазмом. 
^  50-летие Великого Октября хочется
I** встретить по-особенному и так по

работать, чтоб праздник к нам при
шел вместе с замечательными .успе
хами в производстве, учебе и быту.

^Соревнующиеся всюду создают 
сейчас юбилейный фонд экономии. 
Разрешите мне от имени делегации 
передошіков производства Кировско
го района Томска рассказать, как 
мы пополним эту копилку.

Коллективы предприятий района

дали слово сэкономить 480  тонн 
черных и 160 тонн цветных метал
лов, более 3 миллионов киловатт- 
часов электроэнергии. Будет полу
чено не менее 1,5 миллиона рублей 
сверхплановой прибыли, внедрено 
три тысячи рационализаторских 
предложений с экономическим эф
фектом более 1 миллиона 300  ты
сяч рублей.

В коллективе нашего завода со
ревнование становится все более 
действенным, задорным. Наши обя
зательства ■— внести в юбилейный 
фонд 130  тысяч рублей от рацио
нализаторства, 90 тонн сбереженно
го металла, 360 тысяч киловатт-ча
сов электроэнергии, на 15 тысяч 
рублей сырья и материалов.

Обязательства свои, конечно, вы
полним.

Н А С  О С О Б Ы Й  С П Р О С
М  НЕ ХОЧЕТСЯ передать участ

никам слета горячий привет от 
лесозаготовителей северного лес
промхоза.

В соревновании в честь 5 6-летия 
Советской власти с нашего коллек
тива''— 'особый’"спрос. Ведь в нем 
трудится Владимир Семенович Па- 
ставко, инициатор областного со
ревнования двадцатипятитысячни
ков. Думаю, что не подведем его и 
себя.

В первом году пятилетки наш ма
стерский участок дал сверх плана 
13 тысяч кубометров леса. В этих 
тысячах есть тысяча и нашей брига
ды. Отлично трудились также брига
ды тт. Филимонова и Ляпко. В 1967  
году все бригады мастерского участ
ка станут 2 0 - и 25-тысячниками —  
таково наше обязательство.

В соревновании, если оно по-на
стоящему л:аркое, легко не бывает.

9
А. Е. РУСЕЦКИИ, 

j5pHra;4H|) комплексной бригады 
Ингузётского леспромхоза.

•
Но мы не пожалеем энергии. Ведь 
недаром 25 наших товарищей носят 
звания ударников коммунистическо
го труда. Недаром коллектив ма
стерского участка включился в со
ревнование за право называться 
участком коммунистического труда.

Темп второму году пятилетки за
дал январь. У нас этот темп подхо
дящий: все комплексные бригады 
успешно справились с обязательства
ми, в результате отгружено на ниж
ний склад сверх плана более 2 ты
сяч кубометров леса.

Добрые темпы сохраним, а резер
вы еще поищем!

В Пекине и других районах 
Китая продолжаются гонения 
на партийные и государствен
ные органы, которые противят
ся так называемой «культур
ной революции».

По распоряжению Госсовета 
КНР и ЦК КПК пекинское уп
равление общественной без
опасности поставлено под конт
роль армии. В сообщении об 
этом пекинского корреспонден
та агентства ЧТК говорится, 
что работники общественной 
безопасности и полиции Пекина 
обязаны отныне подчиняться 
приказам реорганизованного на 
днях военного комитета ЦК 
КПК. Перед этим комитетом 
поставлена задача «ликвидиро
вать политический, идеологи
ческий и организационный яд, 
который распространили Пын 
Чжэнь и Ло Жуй-цин», создать 
н івые органы безопасности, 
которые бы «руководствовались 
идеями Мао Цзэ-дуна».

Из Китая продолжают посту
пать сообщения о самоубийст
вах известных китайских дея- • 
те лей. Японская газета «Иомп- 
ури» пишет, что покончил са
моубийством председатель ки
тайского комитета содействия 
развитию международной тор
говли Нань Хань-чэнь. Он под
вергался гонениям со стороны 
ярых маоцзэдунистов из этого 
комитета.

***
В сообщениях из Пекина от

мечается, что 13 февраля, 
впервые за последние три не
дели, у советского посольства 
не было толп беснующихся 
хунвэйбинов. Однако громко
говорители, установленные у 
посольства, передавали антисо
ветские лозунги.

Иностранные наблюдатели, 
констатируют, что, раздувая 
антисоветскую кампанию, ки
тайская пропаганда почти пол
ностью перестала выступать 
против американского импе

риализма. Комментируя это об
стоятельство, индийская газета 
«Патриот» пишет сегодня, что 
«Китай, по-видимому, готовит 
почву, чтобы оправдать заклю
чение в удобный момент согла
шения с Америкой». Еще более 
определенно высказывается 
Сульцбергер в «Нью-Йорк 
тайме». «Маоцзэдуновская 
группировка в Китае, — пи
шет он, — дала понять через 
третью страну, что не следует 
исключать возможности согла
шения о модусе вивенди с Ва
шингтоном».

Африканские газеты и про
грессивная печать Латинской 
Америки указывают на то, что 
политика китайских руководи
телей наносит ущерб нацио
нально-освободительному дви
жению. Нигерийская газета 
«Морнинг пост», сообщая о 
«беспорядках в Китае», именуе
мых «культурной революцией», 
пишет, что «к подобным вар
варским методам прибегали 

. только иезуиты в период сред
невековья и германские наци
сты накануне второй мировой 
войны... Трудно представить 
себе что-либо, что в большей 
степени противоречило бы инте
ресам развивающихся стран, 
чем так называемая «культур
ная революция». Попытки Пе
кина использовать в своих сом
нительных целях движение со
лидарности стран Африки и 
Азии, подчеркивает газета, мо
гут нанести «непоправимый 
вред всему движению за осво
бождение стран Азии и Афри
ки».

«Все сознательные револю
ционеры понимают опасность, 
которую представляет для ус
пешного развития борьбы за на
циональное освобождение, де
мократию и социализм позиция 
руководящей группы КПК», 
— пишет чилийская газета 
«Сигло».

13 февраля. (ТАСС).

ША СЛЕТЕ также вы
ступил главный ин
женер завода , «Сиб- 
электромотор» тов. 
Горулев Н. К. Он 
рассказал о планах 
коллектива. Мото

ростроители в январе в счет своих 
обязательств уже дали на 50 тысяч 
дублей продукции дополнительно к 

 ̂ заданию. Предприятие взяло курс на 
техническое перевоорулсение, совер
шенствование производства, на вы
пуск надежных, долговечных изде 
ЛИЙ. Дальнейшее развитие получит 
автоматизация. Причем экономиче
ски выгодная автоматизация. Вот не
давно решили своими - силами соб
рать автоматическую .линию ,из ста
рого 'оборудования для обработки 
валов двигателей новой серии. Мол:- 
но было бы заказать’ линию и упла
тить за нее 240  тысяч рублей. Но 
на предприятии стали более строго 
относиться к расходованию средств.

—  Наши двигатели, которые идут 
во все уголки Родины и в 64  зару- 
б«>.жные страны, должны быть отлич
ного качества, —  продолашет вы
ступающий. —  В прошлом году брак 
у нас сократился на одну, треть. В 
этом грду мы хотим, чтобы уже в 
первом квартале 1 .бб0  человек ра
ботали по бездефектной системе. Но 
нас подводят поставщики: заводы 
«Томкабель», подшипниковый по
ставляют на комплектацию не всег- 
да качественные изделия. Качество 
продукции должно стать главным 

' критерием в юбилейном социалисти
ческом соревновании.

Н. К. Горулев подробно остановил
ся на. заводских обязательствах со
циального развития коллективов. 
Планы у моторостроителей большие. 
Многое могли бы перенять из их 
опыта и коллективы других том
ских предприятий.

Слово предоставляется тов. Ли- 
бе И. Г. —  начальнику областного 
управления се.чьского хозяйства. 6н 
рассказал об успехах, достигнутых 
тружениками сельского хозяйства в 
первом году пятилетки. Это был год, 
примечательный во всех отношени

ях, ■— год XXIII съезда партии, год 
высокой .трудовой активности. Тру
женики сел нашей области засы
пали в закрома государства хлеба 
столько, что это составило более чем 
два плана. Осуществляя решения 
майского Пленума ЦК КПСС, мы по
вели борьбу за освоение ббской 
поймы, повышение плодородия паш
ни.

Хлебоуборка 1966  года дала де
сятки героев труда. Более 130  ком
байнеров области намолотили по 5 
тысяч центнеров хлеба, а тт. Май
ский, Кашеутов и Редькин из Ко- 
жевникоБского района —  по 9 ты
сяч центнеров.

Самоотверженно трудились и жи
вотноводы, в результате чего до
срочно выполнены годовые планы 
заготовок мяса, молока, яиц, шер
сти. 354  доярки области надоили 
свыше 2 .8 б 0  килограммов молока от 
коровы. Лучшие из них —  тт. Дерр, 
Соколова,. Белозерцева. Каждая из 
них получила более 4 .0 0 0  килограм
мов молока на корову.

Тов. Либа приводит и такое ин
тересное сравнение. У нас 20 скот
ников, которые добились среднесу
точного привеса скота свыше 700  
граммов. Это равносильно тому, что 
калсдый из них вырастил за год 25  
полноценных коров.

Значительно окрепло экономиче
ское состояние хозяйств. 22  мил
лиона рублей чистой прибыли по
лучили в прошлом году наши кол
хозы. '

Оратор говорит далее, как несут 
юбилейную вахту труженики села. 
В совхозе «Победа» Томского района 
и колхозе «Сибирь» Кожевников- 
ского района брошен клич: «Году 
юбилейному —  отличный уроя:ай». 
Он стал девизом соревнования всех 
земледельцев области. Идет тща
тельная подготовка к весне: ремонт 
машин, вывозка удобрений, очистка 
семян —  все делается по-хозяйски, 
старательно.

Социалистические обязательства, 
принятые на 1967 год, высокие, но 
реальные. Год начат удачным стар
том. В январе валовое производство

молока увеличилось на 2 тысячи 300  
тонн, успешно выполняется квар
тальный План заготовок мяса.

Затем выступил тов. Михайлов 
Г. Е., секретарь Томского обкома 
ВЛКСМ. '

—  Лучшие из лучших, —  сказал 
он, —  собрались в этом зале. В ва
ших мозолистых руках, в вашей во
ле II знаниях — средоточие тех ка
честв, которые определяют облик 
современника.

Молодежь сегодня живет мысля
ми о юбилее Родины, старается сде
лать его празднование особенно ра
достным. Сотни героев труда, десят
ки комсомольско-молодежных бригад, 
смен, участков настойчиво ищут 
резервы роста, перевыполнения при
нятых в честь Великого Октября обя
зательств. Николай Марудов из .Тай
ского леспромхоза стал инициатором 
юбилейного трудового состязания мо
лодых лесорубов. На «Сибэлектромо- 
торе» молодые рабочие стали запе
валами соревнования по професси
ям. Комсомольцы-животноводы вне
дряют двухсменную работу на фер
мах, механизируют производствен
ные процессы, дали дорогу эстетике 
труда. Ударными комсомольскими 
делами стали освоение природных 
богатств нашего Севера, строитель
ство дороги Асино —  Белый Яр.

По просьбе нефтяников, сказал 
тов. Михайлов, студенты ТИСИ го
товы выехать в Стрежевой, чтобы 
построить клуб. Другие вузы тоже 
остаются надежными шефами нефте
града и оставят еще немало рабочих 
автографов на нефтяной целине.

Выступающий клеймит позором 
китайских раско.чьников, направляе
мых группой Мао Цзэ-дуна. Послед
ние -события показывают, подчерки
вает он, что хунвэйбины окдшча- 
тельно сбились с дороги, а власти 
КНР запутались в собственных про
тиворечиях и пытаются Антисовет
ской истерией прикрыть свою явную 
неспособность создать ц стране эле
ментарные условия длд жизни наро
да.

От имени томских ученых высту
пил тов. Соколов В. А., профессор 
доктор Томского политехнического 
института.

— Сидящие в этом зале,— начал 
он,— продолжают славные традиции 
ударничества 30-х  годов. Но сего
дня в борьбу за коммунистический 
труд включены не только рабочие и 
колхозники —  все слои общества. 
Вклад работников культуры, искус
ства, ученых тоже значителен.

Профессор ТПИ рассказывает о 
росте авторитета нашего города как 
кузницы научных кадров, о юбилей
ных обязательствах политехников. 
В этом году вуз даст стране еще 
6 тысяч высококвалифицированных 
инженеров. Ученые подготовят 20  
докторских диссертаций, не менее 
ПО кандидатских.

—  Союз труда и науки —  залог 
успехов любого производства, 
подчеркнул . тов. Соколов, —  и 
мы сделаем все, чтоб еще более ок
реп этот союз.

Тов. Колтыков А. Д., секретарь 
Томского райкома ЕП(ІС, начал свое 
выступление с рассказа об обяза
тельствах тружеников района, об 
опыте организации массового со
ревнования.

Партийные организации, сказал 
он, стремятся сейчас, чтобы каждый 
руководитель, специалист поняли: 
соревнование —  это метод хозяйст
вования.

Условия соревнования разрабаты
ваются теперь особенно тщательно. 
Все большее место в них отводится 
борьбе за высокие экономические 
показатели. Это веление времени. 
То, что при подведении итогов со
ревнования учитываются и мораль
ные факторы, здорово повысило ав
торитет обязательств. Трудовая пе
рекличка коллективов, регулярное 

подведение итогов, обмен, делегация
ми, районные слеты передовиков и 
ударников соревнования, шефство 
над отстающими —  все это помогло 
изжить формализм в соревновании, 
сделать его боевым.

Немало сделал для того, чтоб пе
редать опыт умелого хозяйствова

ния, Герой Социалистического Труда 
Д. П. Бодалжов, директор совхоза 
«Рыбаловский». Совхоз «Тахтамы- 
шевский» перестал быть отстающим 
-— это заслуга и тов. Бодалскова, 
Который в этом совхозе не только 
частый гость, но и свой человек, 
первый помощник.

Тов. Колтыков называет цифру 
869  тыс. рублей. Столько премий и 
дополнительной оплаты выдано пе
редовикам в Томском районе. Гвар
дейцы труда получают бесплатные 
путевки на курорты, заносятся на 
доски почета и в книги славы. На
до еще теплее, заботливее относить
ся к золотому фонду нашего обще
ства —  гвардейцам труда, больше 
их славить, создавать все условия, 
чтоб сила их примера стала еще 
притягательнее.

Передовики производства и удар
ники коммунистического труда при
нимают социа.чистические обязатель
ства трудящихся Томской области 
на 1967 год.

Затем единогласно принимается 
резолюция протеста в связи с враас- 
дебной кампанией и провокацион
ными действиями китайских властей, 
против Советской страны и КПСС.

В ней говорится: «Мы, участники 
областного слета передовиков про
изводства и ударников коммунисти
ческого труда, глубоко возмущены 
тем, что китайские руководители 
своей раскольнической и предатель
ской политикой подрывают дружбу 
китайского и советского народов...

Клеймим позором китайских рас
кольников, которііе наносят удар в 
спину братскому вьетнамскому на
роду, борющемуся против агрессии 
американских империалистов.

Мы требуем от китайского руко
водства прекращения провокаций 
против Советского Союза и граждан 
нашей .страны, наказания винов
ных... Никакие провокации, клеве
та и бесчинства не могут поколе
бать нашего единства партии и на
рода...»

Р е ш и т е л ь н ы й  п р о т е с т
УЛАН-БАТОР, 14 февраля. 

(ТАСС). Министерство иност
ранных дел МНР заявило . ре
шительный протест посольству 
КНР в Улан-Баторе в связи с 
тем, что оно вывесило у ворот 
посольства антисоветскую фо
товитрину с клеветническими 
материалами. МИД МНР потре
бовал немедленно убрать эту 
фотовитрину.

Как сообщает агентство 
Монцамэ, фотовитрина у ки
тайского посольства вызвала

гневное возмущение и негодо
вание жителей Улан-Батора. 
Через всю витрину они больши
ми буквами написали: «Гряз
ная клевета».

На витрине жители Улан-Ба
тора наклеили листовки, в ко
торых написано: «У нас нет 
ни одного здравомыслящего 
человека, который верил бы 
клевете нынешнего китайского 
руководства», «Прекратите ва
шу гнусную клевету на нашей 
земле».

«Китай;  курс  ошибо ч ный и опасный»
САНТЬЯГО, 13 февраля. 

(ТАСС). «Китай: курс ошибоч
ный и опасный» — под таким 
заголовком чилийская газета 
«Сигло» публикует редакцион
ную статью, посвященную поли
тике нынешнего китайского ру
ководства. То, что происходит в 
Китае, пишет «Сигло», «глубо
ко волнует наш народ. Все со
знательные революционеры по
нимают опасность, которую 
представляет для успешного 
развития борьбы за националь
ное освобождение, демократию 
и социализм позиция руководя
щей группы КПК».

Орган чилийских коммуни
стов считает, что Мао Цзэ-дун 
проводит по существу буржу
азную политику. Так называе
мая культурная революция осу

ществляется не против буржуа
зии, как это пытаются выдать 
на словах, а в первую очередь 
против пролетариата. «Дейст
вия китайского руководства, — 
отмечает газета, — направлены 
фактически против вьетнамских 
патриотсов».

«Сигло» указывает, что поли
тика китайского руководства 
усиленно используется реакцио
нерами всего мира, «в первую 
очередь американскими импе
риалистами как для того, чтобы 
и впредь проворить свою агрес
сивную политику, так и для то
го, чтобы исказить представле
ние о коммунизме среди широ
ких масс. Это наносит огром
ный ущерб прогрессивным си
лам и их передовому отряду — 
коммунистам».

Хунвэйбины блокировали поезд
ЧИТА, 13 февраля. (Корр. 

ТАСС). Сегодня скорый поезд 
Пекин — Москва опять вышел 
из графика по вине распоясав
шихся хунвэйбинов. Поезд про
стоял на пограничной станции 
Маньчжурия лишние 1 час 19 
минут. Состав, как и предыду
щий, обклеен антисоветскими 
лозунгами и призывами. На
чальник поезда В. И. Ирбеник 
заявил протест, который на этот 
раз был принят, и вагоны от
мыты от антисоветских лозун
гов.

— На всем пути, — расска

зывают проводники, — нас бло
кировали многотысячные тол
пы хунвэйбинов.

Когда утром в Пекине про
водник Александр Корольков 
решил загрузить необходимое 
топливо, на него набросилось 
несколько китайских провокато
ров. Чтобы не создавать конф
ликта, он ушел в вагон. На об
ратном пути к поезду прицепи
ли вагон с солдатами армии 
КНР, но они ничем не помогли 
бригаде, а лишь со стороны на
блюдали за хулиганскими дей
ствиями молодчиков.
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‘ „ш ш ь  віжевмшвй u u m j  I
ТОМСЕА’Я ОБЛАСТЬ.:В ноябре 19 5 4  года кол- 

пашеБСкая -опорная ^скважина, пробуренная поч
ти в центре-'Томскойаобласти, дала приток нефти. 
Ее получили немного —  всего ; две бутылки за 
сутки, но геологи понимали: н а -этой затерянной 

і в тайге скважине найден-ключ к нефтяным кла- 
I дам Сибири.
I Ныме в То.чской области открыто более десяти 
I месторождений нефти:;и газа, их потенциальные 

ресурсы'.оцениваются,^ миллиардами тонн ценного 
сырья.

В Директивах цгртийного съезда сказано: 
«Считать важнейшей задаяей создание новых 
нефте--и газодобывающих|-центров Западной Си
бири...»

От нескольких десятков ■ тысяч до миллионов 
тонн нефти в конце пятилетки —  таков разбег 
самого молодого не(Іетедобывающего района стра
ны. Замечательное будущее-у него. Сейчас соору
жается нефтепровод Омск— Усть-Балык. Одно
временно с ним'Вступит'В.строй магистраль Алек
сандровское— Усть-Балык. Тюменская и томская 
нефть одновременно пойдет по трубам в город 
нефтехимиков. Томским месторождениям нефти 
и газа, расположенным по-, берегам Оби и ее при
токов и близко‘ОТ важных индустриальных цент
ров Западной Сибири, суждено сыграть большую 
роль в развитии'інародного хозяйства края^

СВОБОДНЫЙ БУДАПЕШТ

Г' '■'.'У - ш
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Ш
HA СНИМКЕ: неподалеку от поселка 

Стрежевого среди крон вековых пихт и 
сосен раскинулись восемь двухэтажных 
корпусов. Это будущая столица нефтя-

ников. Год рождения нефтеграда — 
1966-й. Прошлым летом сюда при
был отряд томских студентов. Их рука
ми .залоніен первый микрорайон будуще
го города.

БУДАПЕШТ, 13 февраля. 
Корр. ТАСС М. Попов переда
ет:

Сегодня жители венгерской 
столицы празднуют день осво
бождения города от немецко- 
фашистских захватчиков. 22 го
да назад. 13 февраля 1945 го
да, части Советской Армии ос
вободили Будапешт. Отвергнув 
призыв советского командова
ния сложить оружие, гитлеров
цы обрекли венгерскую столицу 
на огро.мные разрушения и 
жертвы. В результате боев бы
ло уничтожено или повреждено 
три четверти всего жилого фон
да города, не действовал тран
спорт, водопроводная и электри
ческая сети, стояли заводы и 
фабрики, которые до войны про
изводили почти половину всей 
промышленной продукции стра
ны, фашисты взорвали все мо
сты через Дунай. Потребова
лись большие усилия, чтобы 
вдохнуть в город жизнь, зале
чить раны.

За минувшие годы двухмил
лионный Будапешт преобразил
ся. Он не только поднялся из

руин, но и .стал уютнее, благо
устроеннее, краше. Восстанов
лены все мосты через Дунай, 
реставрируется старинный двор
цовый ансамбль в Буде. Еже
годно в столице сдается в экс
плуатацию более 10 тыс. квар
тир, она обогатилась 28 новы
ми жилыми районами. Строят
ся новые гостиницы, детские 
сады, больницы, новые школы, 
клубы, кинотеатры. Промыш
ленное строительство в столице 
ограничено, некоторые пред
приятия переселяются в про- 
вин^дию. Ежегодно на благоуст
ройство столицы выделяется 
около 13 млрд, форинтов.

Будапештцы любят свой го
род, они принимают активное 
участие в работах по его озеле
нению, по сооружению спортив
ных и детских площадок, в 
борьбе за чистоту улиц и дво
ров. В прошлом году горсовет 
учредил специальную золотую 
медаль, которая накануне дня 
освобождения города вручается 
тем писателям и работникам ис
кусства, которые своим творче
ством обогащают столицу.

ш ш - ш ш  ■ 
І Ѵ Ѵ В К Ж А І

З А Я В Л Е Н И Е  
Л. ДЖ ОНСОНА

ВАШИНГТОН, 14 февраля. 
(ТАСС). Президент Джонсон 
выступил вчера с заявлением, 
в котором оправдывал возобнов
ление Соединенными Штатами 
бомбардировок. Демократиче

ской Республики Вьетнам. Он 
утверждал, __ будто у США «не 
было другой альтернативы, кр<>. 
ме возобновления военных опе
раций в полном объеме после 
прекращения перемирия», вви
ду того, что они не получили 
соответствующего ответа от дру
гой стороны.

В своем заявлении президент 
США полностью игнорировал 
конструктивные предложения 
Демократической Республики 
Вьетнам и, в частности, недав
нее предложение министра 
иностранных дел ДРВ, откры
вающие путь к политическому 
урегулированию вьетнамской 
проблемы.

З А  М И Р  В О  В Ь Е Т Н А М Е
і і і Ш і

ІШ
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і ТОКИО, с  осуждением аме- 
I риканской агрессии во Вьетна- 
I ме выступили в Токио Всеяпон- 
I ский профсоюз работников те- 
I леграфа и телефона, Всеяпон- 
I ский профсоюз работников свя

зи и находящаяся в Японии де
легация советского профсоюза 
работников связи, рабочих авто
транспорта и шоссейных дорог. 
В подписанном ими здесь совме
стном заявлении содержится 
требование скорейшего урегули
рования вьетнамского вопроса 
мирным путем на основе немед
ленного прекращения бомбар
дировок ДРВ, вывода амери
канских войск и строгого соблю
дения Женевских соглашений.

Советская делегация выра
зила искреннюю поддержку 
борьбе японских профсоюзов -за 
мир, против американской агрес
сии во Вьетнаме, против осна
щения Японии ядерным оружи
ем.

НЬЮ-ЙОРК. Прекращения 
■бомбардировок Соединенными 
Штатами Демократической Рес

публики Вьетнам потребовал 
сенатор-республиканец Джа- 
витс, выступая перед членами 
республиканской партии в го
роде Буффало (штат Ныо-Иорк). 
По его мнению, политика пре
зидента Джонсона во Вьетнаме 
«замкнулась на ошибках, ил
люзиях и сверхоптимистических 
предсказаниях». Я отвергаю 
взгляды тех, сказал Джавитс, 
кто «требует все больше и боль
ше сил для разгрома противни
ка, бомбежек гражданского на
селения, вторжения на Север».

В Соединенных Штатах за
кончилась продолжавшаяся три 
дня массовая голодовка священ
ников и верующих, объявлен
ная в знак протеста против аме
риканской агрессии во Вьетна
ме. Как заявил руководитель 
этой необычной кампании про
теста пастор Карл Дадли, в го
лодовке приняло' участие более 
миллиона американцев в 412 
городах и 37 штатах страны. 
Три дня в протестантских, като-
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НА СНИМКЕ: буровая установка на сква
жине № 52 Александровской нефтеразведоч
ной экспедиции.

Необозримые просторы севера области за 
последние годы покрылись сетью ажурных бу
ровых вышек. Только за 1966 год нефтераз- 
ведчикамн пробурено более сорока тысяч по
гонных метров скважин.

S  НА СНИМКЕ: .звено бу- 
~  ровиков из передовой в 
g  Александровской , нефтераз- 
g  задке бригады А. Юсупова 
g  идет иа смену. Суров север 
=  Томской области. Снежный 
~  ветер валит с ног, пронизы- 
g  ваат до самых костей, сле- 
g  пит глаза. Но наперекор 
g  природе разведчики круп- 
=  нейшего Советского место- 
=  рорждения ведут, глубокое 
g  бурение, стремятся до весен- 
g  него паводка перебазировать, 
g  оборудование к месту поис- 
=  новых работ.

НА СНИМКЕ (справа): 
ночь застала разведчиков в 
пути. Мороз сковал землю, 
одел в прочную броню забо
лоченные места.

Пользуясь этим, развед
чики недр стремятся завез
ти в тайгу необходимые гру
зы: цемент, трубы, горючее, 
машины, вагоны и т. д.

Недавно группа поискови
ков отправилась с основной 
базы Александровское к от
даленным буровым, установ- 
п.ам, чтобы проложить туда 
постоянную зимнюю трассу.

« Л У Н А Р  О Р Б И Т Е Р - 3 »  
М Е Н Я Е Т  О Р Б И Т У

НЬЮ-ЙОРК, 13 февраля. 
(ТАСС). Вчера американская 
автоматическая станция ’ «Лу- 
нар орбите р-3» по команде, пе
реданной с Земли, изменила 
свою орбиту вокруг Луны, со
общает агентство АП. Р5ЖОВО- 
дители полета выражают на
дежду, что новая орбита стан
ции во. время про.хождения ее 
над районами лунного экватора 
в периселении будет равна при
мерно 28 милям. Станция нач
нет фотографирование района 
возможной высадки астронав
тов 15 февраля. Ученые рас
считывают, что станция сдела
ет около 400 снимков.

П О Т Е Р И  Р А С Т У Т
ХАНОЙ, 13 февраля. 

(ТАСС). Части противовоздуш
ной обороны Вьетнамской, на
родной армии сбили вчера в 
окрестностях города Хайфона 
и над провинцией Намха два 
американских самолета.

Как передает Вьетнамское 
информационное агентство, об
щее число американских само
летов, сбитых над территорией 
Демократической Республики 
Вьетнам, составило 1.684.

ПО СТОПАМ  НЕОНАЦИСТОВ Ф РГ
ВЕНА, 13 февраля. (ТАСС). 

В австрийском городе Линце 
состоялось учредительное засе
дание правления неонацистской 
«национал - демократическ о й 
партии» Австрии по образцу 
западногерманской НДП. На за
седании председателем партии 
избран Рудольо Вахингер.

В заседании принял участие 
Норберт Бургер, известный

австрийский правый экстре
мист, связанный с неонацист
скими кругами Западной Гер
мании. Как отмечает агентство 
АПА, хотя Бургер и не вошел 
в правление новой партии, он 
вершит в ней всеми делами.

Новая партия намеревается 
принять участие в выборах в 
ландтаг земли Верхняя Авст
рия в октябре этого года. ,

Ш СПОРТ СПОРТ СПОРТ СПОРТ I СПОРТ СПОРТ

I ТРИ О Ч К А  В Р У Б Ц О В С К Е
М инувш ее в оскресен ье  в ы д а

лось  в Р уб ц о в ске  на р е д ко сть  те п 
лы м . В э то т  вечер на м естном  
стадион е в стр е ти л и сь  том ски й  
«Я н тар ь »  и рубцовское «Торпе
до». Э та  встр еча  п р е д став ля ла  не
сом ненны й  и н тер ес для  болель
щ иков х о тя  бы уж е  потом у , что 
м еста  в тур н и р н о й  таб ли ц е  н ы 
н еш ние сопер ники  зан и м али  п р я
мо п ро тивополож ны е. . Том ичи 
прочно у к р е п и л и сь  в ли д и р ую 
щ ей тр о й ке , торпедовцы  — в 
тр ойке  аутсай д ер о в .

П ервый период это й  встречи  
н ачался удачно  для  хо зя е в  поля . 
Ш елехов на пятой  м и н уте  за 
с та в л я е т  заж еч ь  лам п о ч ку  у  во
рот том ичей . На восьмой м и н уте  
сч е т  у д в а и в а е тся . З а  две м и н у
ты  до конца первого периода на
падаю щ ий хо зяе в  поля Ж илин- 
ски й  ув е ли ч и в ае т сч е т .

Во втором периоде на пятой  
м и н уте  том ичи д ел аю т проры в, 
счет с та н о в и тся  3 :1 . И дет н ап р я
ж ен н ая борьба. На одиннадцатой  
м и н уте  Клепцов со к р ащ ае т р а з 
ры в до 2 :3 . Однако ещ е через од
н у  м и н у ту  торпедовцам  у д а е тся  
забр оси ть  ещ е ш ай б у . А та к и  сл е 
д у ю т  одна за  д р уго й . На п я т 
надцатой  м и н уте  Клепцов прово

д и т  тр е ть ю  ш ай б у  в ворота хо 
зяев  поля .

Т р е ти й  период торпедовцы  н а
чали  в б о л ьш и н ств е . На тр е тье й  
м и н уте  последнего  периода Вали- 
ули н  заво д и т п яту ю  ш ай б у  в во
рота « Я н та р я » . Том ичи п р и ла га 
ю т все у с и л и я , чтобы  о ты гр а ть с я . 
И дут последние д е с я ть  м и н ут  
м атч а . Том ич П ан кр ато в  со кр а
щ ае т разры в в сч е те  до м и н и м у
м а . На таб ло  — 5:4 . О стало сь  6 ми
н у т  до конца и гр ы . У д а с тс я  ли 
том ичам  п о л уч и ть  ничью ? П ос
ледние м и н уты  долж ны  р еш и ть  
э то т  вопрос. П ан кр ато в  вновь де
л а е т  проры в к воротам про тив
н и ка , и сч е т  ста н о в и тся  5 :5 .

В  п он едельн и к  со сто ял ась  по
втор н ая встр еча  м еж ду х о к к е и с та 
ми «Торпедо» и « Я н та р я » .

С  п е р в ы х  ж е м и н ут том ичи 
у стр е м и л и сь  в а т а к у , но торпедов
цы к о н тр а та к у ю т . На четвертой  
м и н уте  и гр ы  Ш елехов  п ро ходит 
к  воротам « Я н тар я »  и о тк р ы в а е т  
сч е т . О днако седьм ая м и н ута  и г
ры по ош и бке  за щ и ты  торпедов
цев приводит к  равновесию  в 
сч е те . О тветн ую  ш ай б у  заб и вает 
Ч ер касо в . Том ичи продолж аю т 
а та к и . С ч е т с та н о в и тс я  2 :1 . З ащ и 

т а  хо зя е в  поля не в с и л а х  сдер

ж а ть  ак ти в н о сти  н ап ад а ю щ и х . 
На двенадц атой  м и н уте  том ичи 
уве ли ч и в аю т сч е т до 3 :1 .

В  начале второго  периода тор
педовцы к о н тр а та к у ю т . О днако 
х о к к е и с ты  « Я н тар я »  и гр аю т ч е т
ко и слаж ен н о . Очередной проры в 
и воротам зак ан ч и в ае тся  для  н и х  
новой уд ач е й . C 4 e t 4 :1 . И то л ько  
на 2б-й м и н уте  торпедовцы  ск в и 
тал и  одну ш ай бу . Но 31-я м и н ута  
и гр ы  вновь за ж гл а  табло  над и х  
воротам и . С ч ет 5:2 . И б укв альн о  
через н еско лько  с е к у н д ,, на пос
ледней  м и н уте  второго  периода 
том ичи снова доб иваю тся у сп е 
х а  — 6 :2 . -

В последние се кун д ы  все-таки  
Д овбы ш еву уд ал о сь  о б ы гр ать  
д в у х  защ и тн и ко в  « Я н тар я »  и за
б и ть  ш ай б у  в ворота.

З аклю ч и те л ьн ы й  период это й  
встр ечи  н ач ался  взаим ны м и а т а 
к ам и . Одна из т а к и х  атіак помог

ла  том ичам  у в е л и ч и ть  сч е т . 7 :3 . 
Э тим  и зако н ч и ла сь  и гр а .

Добыв тр и  о ч ка , том ичи закре
пи ли сь  на втором м есте .

В . ГСИЛЬЧАНОВ, 
со тр уд н и к  рубцовской  га зе ты  
«К о м м ун и сти ч е ски й  п р и зы в » .

Редактор А. Н. НОВОСЕЛОВ.

'тшшш!

НА СНИМКЕ; вот она, томская нефть!
Фото А. Кузярина.' (Фотохроника ТАСС).

томский
ДРАМ АТИЧЕСКИЙ ТЕАТР

15 февраля —  «Вы зо в  богам ».
16 ф е в р а л я  — « Т р е тья  с е с тр а » . 
Н ачало с п е к та к л е й  —  в 19 ч а с . 30

мин.
СЕГОДНЯ в  КИНОТЕАТРАХ: 

имени М. ГОРЬКОГО
Больш ой зал  — «Л ю би ть  вос
п р ещ ается»  — 9-30, 11-20, 13-10, 

. 15. 16-50, 18-40, 20-30, 22-20.
Ф ильм  для  взр о с лы х .
М алый зал  — «И гра без ничьей» 
— 10. 12. 14, 16, 18, 20. 22. Ф ильм  
д л я  взр о с лы х .
Зал  к и н о хр о н и ки  — « Т р е тья  
встр еча»  “  10, 11-20, 12-40, 14,
15- 20. 16-40, 18, 19-20, 20-40, 22.

«ОКТЯБРЬ»
Голубой зал  — «Л ю би ть  воспре
щ ается»  — 10-30, 12-20, 14-10,
16, 17-50, 19-40, 21-30.
Зелены й  зал  — «Л ю би ть  воспре
щ ае тся»  — 9 . 10-50, 12-40, 14-30,
16- 20, 18-10, 20, 21-50. Ф ильм  для 
взр о с лы х .

«ПИОНЕР»
«Добро п ож аловать , или посторон
ним вход воспрещ ен» — 9 , 10-30, 
12. 13-35, 15-10, 16-45. «П рощ ай» 

. — , 18-10, 20-10, 22.

«СИБИРЯК»
С борник ; м у л ьти п л и к ац и о н н ы х  
ф и льм ов  — 9-50. 11. «Свадьба с 
усло ви ем » — 12-10, 14-05, ■ 16,
17- 55, 19-50, 21-45.

КЛУБ Ж ЕЛЕЗНОДОРОЖ НИКОВ
« С в а д ь б а . с усло вием » — 16, 18,
20 .  22 .

ТЕЛЕВИДЕНИЕ 
С Р Е Д А , 15 Ф Е В Р А Л Я

18.30. «Лю ди со в етско го  м у зы к а л ь 
ного и с к у с с т в а » . К ом п ози тор  В. П. 
С оловьѳв-С едой. 19.30. «За  м орям и , 
з а  горам и » . 19.40. М олодеж ный час .
В п р о гр ам м е: «И з з а л а  В сесою зной  
м еж в у зо в с к о й  к о н ф ер ен ц и и » , «К ино
эк р а н  ю н ости» . 20.40. Н овости. 21.00. 
Х у д ож ествен н ы й  ф и льм  «О десские к а 
н и к у л ы » .

КОМБИНАТ БЫТОВЫХ 
УСЛУГ

доводит до сведения граж
дан, руководителей предприя
тий, учреждений, учебных заве
дений, что комбинат

ПРИНИМАЕТ ЗАКАЗЫ 
на изготовление мемориаль

ных досок, надписей и изготов
ление мозаичных памятников.

Здесь же принимаются зака
зы на автомашины для перевоз
ки груза и на распиловку дров.

Обращаться: г. Томск-50,
Московский тракт. 11, телефон 
№ 2-22-37.

Детскому саду № 50 г, Томска 
требуются заведующий хозяйст
вом и няня.

Обращаться: г. Томск-1, улица 
Мельничная, 13, к заведующей.

2—1

Томская база «Росторгодежда» 
приглашает на работу: инженера- 
сіроителя, кладовщиков, ка̂ >то- 
тетчиков, отборщиков, товарове
дов.

Обращаться; г. Томск-50, На
бережная реки Ушайки, 8, теле
фон № 2-20-44, к управляющему.

3—1

Томскому областному управле
нию молочной промышленности 
срочно требуются старшие бухгал
теры на самостоятельный баланс 
для работы в районах области.

Обращаться: г. Томск-1, про
спект имени Ленина, 88, телефоны 
№№ 2-44-31 и 2-57-92. 2—1

Завод-филиал сборного железо
бетона № 2 реализует из нелик
видов; киоск для газированной 
воды, плиты «Лингольф», кряж 
дубовый, запчасти к трактору 
С-80, панели отопительные, пилы 
рамные, циркульные, плашки-лер
ки, метчики, резцы токарные от
резные.. универсальный шипорез, 
двухпильный' станок и другие, а 
также приглашает на работу ин- 
женера-экономиста и на времен
ную работу—электрика, обмотчи
ка.

Обращаться:, г. Томск-3, улица 
Читинская, 1, телефон Л'» 2-96-01.

Электромеханическому технику
му требуется на постоянную рабо
ту библиотекарь со специальным 
образованием.

Обращаться: г. Томск-3, пере
улок Макушина, 8, телефон 
№ 2-47-71.

Томскому филиалу орса НОД-4 
срочно требуются: заведующий
продовольственным отделом, груз
чики на автомашину, коновозчики, 
техничка, механик холодильной 
установки.

Обращаться; г. Томск, улица 
Вокзальная, 61. 2—1

Завод «Сибэлектромотор» 
ПРИГЛАШАЕТ

на работу: инженеров, механи
ков, технологов, формовщиков, 
обрубщиков, заливщиков (женщи
нам, принятым на формовку, пре
доставляется общежитие и гаран
тируется заработок не менее 110 
—120 рублей в месяц), обмотчиц, 
изолировщиц, штамповщиц, тока
рей, слесарей-монтажников, таке
лажников, рабочих строительных 
профессий, слесарей-сантехников, 
грузчиков, уборщиц, бухгалтеров.

Обращаться: г. Томск-21, улица 
Енисейская, 38, в отдел кадров, 
ежедневно с 14 до 17 часов, теле
фон № 2-31-51, дополнительные 
№№ 1-29, 3-29. ' 2 — 1

Областному производственному 
управлению по эксплуатации га
зового хозяйства требуются: инже
неры и техники — сантехники на 
должности инженеров производ-, 
ственно-технического отдела ц ма-'  ̂
стерев, экономист, слесари-сан
техники.

Обращаться: г. Томск-50, ули
ца Алтайская, 5. 2—1

Наши адрес  
и те л е ф о н ы

А д р ес р ед акц и и : п р о сп е кт им . 
Л ен и н а , 66.

Те л е ф о н ы : о тв е т , се кр е та р я  — 
2-31-19, с е к р е та р и а та  — 2-42-40; 
отделов : партийной  ж и зн и  —
2-52-23, п ро паганды  — 2-47-45.

про м ы ш лен н ости , н еф тегеологии  
и тр ан сп о р та  — 2-37-75, стр о и 
те л ь ств а  и леса  — 2-37-75, се л ь
ско хо зяй ств е н н о го  — 2-37-39, нау- 
ни  и ш кол — 2-42-46, со в е тско го  
стр о и те л ь ств а  и б ы та  — 2-37-77, 
писем  и рабселькоровской  сети  — 
2-37-38 и 2-31-47, инф орм ац ии  — 
2-51-61, б у х га л те р и и  и отдела объ
явлений  —  2-37-36, с те н о гр а ф и ст
ки — 2-52-02.

г .  Том ск-50 , ти п о гр а ф и я . Ni 2 
«Кр асное зн ам я » .
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лических и иудейских церквах 
проходили специальные бого
служения, во время которых 
была осуждена американская 
агрессия во Вьетнаме.

БОНН. Под лозунгом поло
жить конец, .преступной войне 
против вьетнамского народа про
шла демонстрация молодежи 
Франкфурта-на-Майне, органй-. 
зованная «социалистическим 
союзом немецких студентов», 
«социал-демократическим сою

зом высшей школы» и «лнбе-. 
ральным студенческим сою
зом». f

У здания американского ге
нерального консульства ьб 
Франкфуртё-на-Майне демон

странтов ждали полицейские от
ряды, сосредоточенные для ох
раны консульства. Конная по
лиция пыталась разогнать де
монстрантов. Некоторые из них 
были ранены.

Демонстрация протеста про
должалась более трех часов.

(ТАСС).
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